

▼連盟は創始者の祈りによつて、常に新しい家族の参入を付している。

開心  
靜聽  
充滿  
獻身  
奉仕

日本クリスチヤン・アシュラム連盟

# 日本アシュラム

United Christian Ashrams of Japan

夏季号

## イエスの復活と歴史

中路嶋雄

聖句 「キリストは苦しみを受けて、  
三日目に死人の中からよみがえる」  
(ルカ福音書二四ノ四六)

どの国の歴史も果しのない悲哀をそぞるものばかりである。源平盛衰記をよむのはたえがたい。世界の歴史も個人の一生も同様である。アレキサンダー大王は紀元前三五六六年に生れ三二三年にして世を去った。ヒトラーは一八八九年に生まれ、一九四五年に死んだ。僅か三三歳と五十六歳の一生であった。二人の間に二三四年の時が流れ、地球は二二四五回転した。大王の世界征服も、ヒトラーの第二次世界大戦も歴史を変えた。日本もその中に加担、アジアにすごいことをしてしまった。それは結局、残酷と悲惨に満ちていて顔を覆わせる。胸はさけそうになる。アジアの諸国を黙々と懺悔しつつ、お詫びの旅を続けたが詮なきこと。各地に胸をえぐられ乍ら悔恨の涙にくれた。二二四五年間、人の歴史は、憎しみと争いとで埋められた。

マルクスでさえ、『アリストテレスとヘーゲルは観念論者であるが、唯物論者に勝る私達の味方である』という意味を語ったが、その傑出した人に師事した大王。丹念に歴史を学んだヒトラーだった。それがどうして均しく大征服を企て

たろうか。偉大な人も弱小な人も、皆やつつけようとする心の持主らしいのである。それに徹底した歴史だ。

聖書は「義人はいない。ひとりもいない。善を行はう者はいない。ひとりもいない。彼らの足は血を流すのに速く、彼らの道には、破壊と悲惨がある。」と言ふ、「神の栄光を受けられぬ者になり切つている」と告げる。パウロ自身も告白して「わたしは、何というみじめな人間なのである。誰がこの死のからだから、わたしを救つてくれるだろうか」と歎く。人間と歴史は絶望的でしかない。神の審判と断罪を待つばかりの運命なのだ。

愛の化身、絶対者、全知全能の神である主イエスが復活しなかつたら、主は極悪罪人として歴史はすんだろう。だが主は復活された。人々は驚き恐れた。主イエスの眞実と命は明かになつた。復活によって、神が神となられたのである。歴史は罪と偽りのものであり、神が十字架の前に立つと始めて罪感がこみあげてくる。

若し主イエスが復活しなかつたら、主は極悪罪人として歴史はすんだろう。だが主は復活された。人々は驚き恐れた。主イエスの眞実と命は明かになつた。神であり給うことが明かになつた。今、世界は審かれている。『神こそ眞実にいます』と十字架と復活は語る。主の受胎、降誕、愛の一生、十字架、一切は、復活がないと空しく葬られたであろう。全能の審判者を罪するとは何んたることか。

東京 江原 江古田 編老 海高 定価

## 聖靈と異言の賜物(二)

### スタンレー・ジョーンズ

以上のことがある一つの目的のために行われた特種の奇跡として、他と区別されるペントコステ型の異言である。新約聖書の中で他に『異言』を取上げるのはコリントだけである。ここには今一つの型の異言が現われている。即ち誰かが通訳しない限り、話手にも聞き手にも判らない言葉である。

従ってこれは人間と神との間に、一人別の仲保者を紹介し、この未知の異言を通訳することを依頼することになる。聖書はイエスこそ一人の仲保者であるといふ。しかしこれは別のものを見出さない。しかしこれは自分のものを置く。通訳者が自分の考え方を紹介して、これが神の声だと言つても、どうして判るだろうか。これはあなたの導きを不明の憐れみに委ねることだ。ヘブライ語を学ぶ数名の神学生が、異言の集会に行つて、ヘブライ語で詩篇二三篇を読んだ。所が一人の通訳者が立上つて、通訳をしたが、それは全然この詩篇とは関係のないことであつた。

今日見られる異言はコリント型の判らない言葉である。ペントコステ型では、『皆の者が生れ故郷の國語で、神の大いな働きを聞いた』のである。このコリントに現われ現代にも現われている不明の型も靈の賜物の一つであるが、靈の各種

の賜と、聖靈の賜とを混同してはならない。聖靈の賜はすべて人のためであるが、靈の各種の賜は、聖靈が『思いのままに各自に分け与える』のである。パウロは『みんなが医しの賜を持つてゐるのか。みんながか、みんなが異言で語るのか。みんなが通訳するのか』と問う。つまりそうではないが、しかも彼らは聖靈の賜を持ってゐる。この異言の賜は低い賜の一つであるから、解く者がいない時は用いるべきでないという。

パウロはコリント型の異言は、伝道の働きとして用いられなかつたという。もし未信者が入つてきて、異言を語つてゐるのを聞いたら、彼はあなたがたを気違ひだと思うだろう。しかしペントコステにおける異言は、伝道の働きをし非常に効果的な働きをした。

パウロは更に統いて『しかしあなたがたは更に大いなる賜を得ようと熱心に求めなさい。そこで、私は最もすぐれた道をあなたがたに示そう』といふ。それは愛の道である。第十三章の愛についての議論を十四章一節で結ぶ。即ち『愛を目撃的とし、靈の賜物、ことに予言することを熱心に求めなさい』と。ここで強調されている二つの賜とは、愛の賜と予言する能力であり、これは良い音信を告げ知らせる力である。

所で第一コリント書の十二章から十四章にある異言の議論は、パウロ、ヨハネ、ペテロの手紙の全体とその他全ての手紙の中で異言についての唯一の記事である。この三章にだけ取上げられているの

は、それが分裂と混乱の原因になるからである。もしそれが今日ある一部で考えるように重要であるなら、なぜ一回に限らずもつと度々述べられなかつたのか。

彼らは『愛、喜び、平和』などを何回もくり返し述べているが、異言の賜は一回きりである。つまり初代教会において異言の賜は重要な働きではなかつた。それは静かに背後に廻され、ちがつた性格が強く正しく働くようになつたのである。

マルコ伝十六章十七節以下の文章の中で、主イエスが異言について述べておられたという答が与えられるだろうか。

最近の全ての聖書は、マルコ福音書が十六章八節以下は破損して失われ、二世纪にこの部分を補足しようとの試みがなされたことを示している。前記の用語はその補足の部分にある。それは聖靈の助けを受けない人が挿入したような言葉である。

それらのしの全てが半ば魔法的で、一つとして道徳的なものがない。もしこちらの事がキリスト信者のしるしが守られる。但しこれは昔あるグループが守られる。然しこれは何よりも聖書を通じて語りかけられる神のみ言の前に、自らを明渡し、サムエルが祈つたように、「しもべは聞きます」。主よ、お話し下さい」と、まず主の御言を頂き、不信と不義とを悔いて、新しい決断を与えて、御言に応答するのである。このことは期間中の夜を通しての連鎖祈禱の時にも、屋間にある「祈りの細胞」（一組十人程度）という交わりにおいても守られる。（註、地区によつてはファミリーとか分団とも称している）。

御言を静聴するのであるから、聖書講演とか教義とかで神学者や牧師を煩わす必要がない。従来の夏期修養会、聖会、研修会、信徒協議会などには必ず特別講

### アシュラムの五大原則

#### (二) 御言への静聴と立証

海老沢宣道

アシュラムは祈禱生活の徹底を期するもので、いわば「祈りの道場」である。祈りは神との交わり、主イエスとの交わりであり、会話である。だから今まで多くの者がしていただよう、一方的に自分の願いをいかに熱心に祈つても祈りっぱなしで、神のお答を聞かないのでは会話にならない。われらの願いと神のみ言を聴くことの一致によって初めて祈りは成立する。そこでアシュラムには静聴の時間が守られる。但しこれは昔あるグループが守られる。然しこれは何よりも聖書を通じて語りかけられる神のみ言の前に、自らを明渡し、サムエルが祈つたように、「しもべは聞きます」。主よ、お話し下さい」と、まず主の御言を頂き、不信と不義とを悔いて、新しい決断を与えて、御言に応答するのである。このことは期間中の夜を通しての連鎖祈禱の時にも、屋間にある「祈りの細胞」（一組十人程度）という交わりにおいても守られる。（註、地区によつてはファミリーとか分団とも称している）。

御言を静聴するのであるから、聖書講演とか教義とかで神学者や牧師を煩わす必要がない。従来の夏期修養会、聖会、研修会、信徒協議会などには必ず特別講



